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Sigue la actualidad del Corredor minuto a minuto junto  

a Esperanza Pérez todas las mañanas en 
Protagonistas del Henares. 

Y, a partir de las 14.10 horas, las noticias del Valle en 
nuestra Rueda de Corresponsales.

En abc PUNTO • RADIO 100.9 y 98.4 FM, partir de las 12.30 h. Esperanza Pérez le da un 
repaso a todas las claves de la jornada. Escúchalo también por Internet en www.dhenares.es

San Mario Bros
A XAVIER COLAS

; @xav¡ercolas

Los creadores informáticos y demás gente de 
buen vivir no se acuestan pensando que la socie

dad les va a reconocer con un premio. Por eso el ja
ponés Shigeru Miyamoto, creador de sagas de video
juegos como Mario Bros, no habrá tenido que 
desdecirse de anteriores diatribas contra el Premio 
Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanida
des, que le ha sido concedido para sorpresa de mu

chos. Cela y Umbral abrazaron el Cervantes después 
de haber perdido la compostura respecto al mismo 
más de una vez. El oficio de escribiente es muy de 
soltar escupitajos, buscando siempre alguien a quien 
castigar por lo solitario del vicio que han escogido. 
Podrían haberse metido a reparar aires acondiciona
dos, y así estarían en boca de todos de mayo a sep
tiembre, pero alguien les dibujó unos designios en el 
corazón, en la sesera, o en salva sea la parte.
Hago acopio de toda la ‘modernez’ que puedo pero 
no he podido evitar mirar la lista de derrotados de

esta edición en busca de algún agravio. Resulta que 
las otras dos candidaturas finalistas de entre las 21 
que optaban al premio fueron la de la agencia foto
gráfica Magnum y la del filósofo parisino y teórico de 
la educación Edgar Morin. Aquí tenemos a la cultura 
popular, que siempre es de hace media hora, enfren
tada los brillos del siglo XX, que no fue el de las luces 
sino el de Lucifer.
Bendito sea el señor Mario y todos los fontaneros, 
que ya pueden sacar en procesión a su santo y pe
dirle una vida extra para los autónomos. Hacen falta.

TIPOS DE INTERÉS Huecco El cantante madrileño comparte cartel en las Fiestas de San Fernando con Nach 
y Siniestro Total. El pregón será este viernes a cargo del cantautor local Santy Pérez

“Si no toco 
‘Dame vida’ me 
tirán al pilón”

Uno de los cantantes más solidarios del 
panorama musical recala este sábado en las 

fiestas de San Femando. Por E.Pérez

Si comenzamos este texto di
ciendo, ‘dame vida’, no hará 
falta nada más. Inmediata
mente seguro que se le viene a 
la cabeza la pegadiza letra y música de 

uno de los grandes éxitos de Huecco. Por 
ello tenga por seguro que, si este sábado 
acude a su concierto en las fiestas de San 
Femando de Henares, la escuchará en 
vivo. Suena tan bien como las contesta
ciones que el artista dio en esta entre
vista donde habla de su nueva gira. 
-Está logrando un gran éxito con “Dame 
vida’y con esta gira.
-  Sí, estamos en un momento muy dulce. 
En la gira está viniendo mucha gente a 
vemos. Así que esperemos que la gente 
escuche también la llamada en San Fer
nando.
-¿Qué se van a encontrar?
Especial hincapié al último disco, so
bretodo ‘Dame vida’ si no lo toco me ti
rarán al pilón, pero habrá también un re
paso a los clásicos. Va a ser una mezcla 
de los tres discos, muy animada, empe
zando muy fuerte, bajando luego a un 
par de baladas y subiéndolo al final, con 
la participación de la gente por supuesto.

Yo no distingo artista-gente sino que so
mos dos en uno.
-Su faceta más solidariayala conocemos 
a través de la fundación “Dame vida’ y del 
proyecto Soccket. ¿Cómo va esto del “ba
lón mágico*?
-Ya hemos conseguido con la recauda
ción de los tonos bajados más los discos 
vendidos y las ayuditas de patrocinado
res poner en marcha la fabricación de 
los primeros 500 balones que generan 
energía al darle patadas. Cuando estén 
este verano, se repartirán en Haití y en 
Pekín. No podemos cambiar el mundo 
pero podemos hacer acciones concretas 
que se traduzcan en mejoras para la 
gente.
-Mucha gente alucinará al saber que 
dándole patadas a un balón durante 15 
minutos éste ya es capaz de dar energía 
para iluminar una lámpara de led.
-Sí, aquí en España puede que no valo
remos eso, pero en Haití, donde no hay 
luz, es todo un acontecimiento. Allí cual
quier motivo de alegría, donde solo tie
nen lo justo para comer, cualquier pe
queño detalle les supone una alegría 
inmensa.

El cantante Huecco estará en el recinto ferial del parque Dolores Ibárruri

-Con un balón normal ya se conforma
ban, ¿no?
-Sí, hicimos la prueba con un balón nor
mal de Décathlon y enloquecían por te
ner algo nuevo para jugar. Había hileras 
de niños para jugar con ellos. Así que 
imagina si se llevan ese balón a casa y 
pueden tener luz por la noche. Cuando 
lo hagamos este verano, os contaré el re
sultado.
-¿Cómo va la venta del disco?
-Bien, podría ir mejor pero no podemos 
pedirle más a la crisis, estando como es
tán las cosas. Me parece increíble que la 
gente reserve 20 euros para ir a un con
cierto así que estoy muy agradecido. 
Vender discos con la que está cayendo es 
una bendición.
-Hay caras muy reconocidas en el vide- 
odip: Pau Gasol, Jorge Lorenzo... ¿Cuál 
es el mensaje para estos deportistas que 
se han sumado a su causa?

-Pues mil gracias. No se me cansa la boca 
de dar las gracias. Es la unión del de
porte con gente del fútbol, tenis, NBA. Si 
lo intento volver a hacer, no me saldría 
igual. Ha sido una bendita casualidad. 
Eternamente agradecido.
-Comparte cartel con Nach y con mu
chos artistas más en estas fiestas, como 
Siniestro Total.
-¡No me digas! Pero no el mismo día, 
¿no? Buenísimo Nach, a mí me encanta, 
además le sigo. Un cartel muy fiestero y 
muy al gusto de los jóvenes. Yo creo que 
va a ser todo un éxito.
-Un madrileño contento de estar aquí en 
su tierra, ¿no?
-Sí, bueno nací en Madrid, pero me crié 
en Extremadura así que soy ‘extreme- 
ñomadrileño’.
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¿Quiere saber más? Escuche la 
entrevista... www.dsanfernándo;es
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